
季美の森を良くしたい通信 Vol.７
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季美の森の皆さん、こんにちは！　大網白里市議会議員の山下豊昭です。

季美の森の様々な出来事を隔週で皆様にお届けしたいと思い、こんなレポートを作成しま

した。題して「季美の森を良くしたい通信」です。どうぞよろしくお願いします。

【小湊鐡道バス 減便問題のその後】
季美の森通信vol.1で取り上げた小湊鐡道バスの減便問題。当初は１0月から実施とのこ

とでしたが、まだ決定には至っておりません。

基本的に今回の話は小湊鐡道より、山辺地区区長会に話がありましたので、今後の要望と

して山辺地区区長会 会長に、以下の３点を小湊鐡道に伝えて頂くようお願いしました。

１．小湊鐵道よりJRとの乗り継ぎ改善案の回答について

（最低でも３ケ月～約６ケ月の試行実施を要望出来ないか？）

２．VISAタッチ導入（令和６年以降導入の前倒し5年度の検討は？）

３．回数券収納箱の設置

１．は運行時間の改正を実施するとの回答がありましたので、改正後、減便ありきではな

く、試行調査を実施してほしいとお願いしました。２．はSuica等交通系カードの導入は

１億円程度の予算が必要で今回は厳しいとのことですが、VISAタッチは検討できるとの

ことでした。しかし実施は早くても令和６年度とのことなので、それを早めて検討しても

らうようお願いしました。３．は回数券の廃止は取り扱い時の誤操作が問題とのことでし

たので、別途回数券箱を設置し、再度回数券を復活させてほしいとの要望をお願いしました。

今後も山辺地区区長会 会長と連携し、小湊鐡道と協議を続けてまいります。動きがあれば、

随時ご報告しますね。本日もお付き合いいただき、ありがとうございました。

山下豊昭　昭和18年 熊本県生まれ
私立九州学院高等学校卒業後、株式会社帝国ホテル
入社。帝国ホテルでは冬季札幌オリンピック選手村
出向、欧州フランス実務研修出向などを経て、レス
トラン部統括料理長を拝命しました。その後、NTT
名古屋のホテルプラセオ総料理長、岡山県チボリ公
園総料理長等　食に関わる仕事に長く携わりました。
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